

Mandataria: “La Teletón es parte de nuestra identidad”

5 SEP 2017



Así lo señaló la Jefa de Estado durante la inauguración de las obras de ampliación del Instituto de Santiago, que triplicó su superficie y permitirá aumentar en 40% su capacidad de atención.

Asimismo, llamó para este 1 y 2 de diciembre, “a ser generosos, a dar el abrazo de todos, a ponerse en el lugar de los otros, a comprometernos con el respeto de la diversidad”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los ministros de Obras Públicas, Alberto Undurraga; y de Desarrollo Social, Marcos Barraza; y el Intendente de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, participó esta mañana en la inauguración de las obras de ampliación del Instituto Teletón Santiago y el lanzamiento de la campaña 2017 “Teletón, el abrazo de todos”, a realizarse el 1 y 2 de diciembre de este año y cuya meta será de \$ 32.040.179.848.

“Estamos dando el ‘vamos’ a la campaña de este año con buenas noticias, y viendo cómo el Estado, la Fundación Teletón, los canales de televisión, las personas que trabajan acá, las personas que se atienden acá y en todo Chile, sobre todo, vamos remando todos para el mismo lado”, afirmó la máxima autoridad.

En esta línea, enfatizó que “la Teletón es parte de nuestra identidad. Es una obra querida, que exige que todos los actores y personas nos pongamos la mano en el corazón, que todos y todas cooperemos desde nuestros diversos quehaceres, que seamos parte activa de esta causa justa y única”, aseguró la

